
REUNIÃO COM SUPERINTENDENTE
   Foi realizada no dia 23 de agosto 
uma reunião entre Diretores do SINPRF/
SC e o Superintendente da Polícia Rodo-
viária Federal de Santa Catarina, Carlos 
Magno da Cruz Junior, juntamente com 
sua equipe. Representando o sindicato, 
participaram do encontro o Presidente 
Paulo Sérgio Machado e os Diretores Ve-
rona, Gerson e Werneck. 
   O Presidente Paulo Sérgio ques-
tionou sobre a suspensão do EFI da 8° 
Delegacia. O Superintendente explicou 
que a medida foi tomada em virtude do 
banco de horas elevado. Contudo, se 
comprometeu em conversar com o Chefe 
da Delegacia para contornar a situação e, 
se possível, cancelar a suspensão. 
   Também foram levadas ao Supe-
rintendente as reivindicações dos servido-
res administrativos sobre o fornecimento 
de uniformes e a realização de um curso 
de formação logo após a posse. Quanto 
ao uniforme, o Inspetor Magno ressal-
tou que irá aguardar o posicionamento 
do Diretor Geral. Na semana passada, o 
SINPRF/SC também enviou um ofício so-
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bre o assunto a Renato Dias. Com relação 
ao treinamento dos servidores adminis-
trativos, serão iniciadas as tratativas com 
a Academia Nacional da PRF para a im-
plantação de um curso específico. 
   A Gratificação dos Aposentados 
Administrativos também entrou na pauta 
da reunião. De acordo com o chefe do 
Nuap, PRF João, a atualização do benefí-
cio ocorrerá na próxima folha. Para evitar 
o corte do pagamento, o aposentado terá 
que se recadastrar todo ano no mês de 
aniversário. 
  O Presidente Paulo Sérgio tam-
bém questionou sobre o armamento não 
letal. O Chefe da SAF, PRF Leandro, infor-

mou que a empresa Condor precisa cum-
prir a exigência de dois itens solicitados 
pela comissão de recebimento. 
   Aproveitando a oportunidade, 
a equipe do sindicato perguntou sobre o 
andamento da obra nas Unidades Ope-
racionais de Joaçaba e Campos Novos. 
Segundo o PRF Leandro, a previsão é que 
as unidades sejam entregues até o final 
deste ano. 
   Antes do encerramento da reu-
nião, o Presidente do SINPRF/SC recla-
mou da má distribuição do efetivo. Ele 
solicitou prioridade à atividade fim, desde 
que a atividade meio não seja prejudica-
da.

POSSE FENAPRF

Líderes sindicais e parlamentares de 
Santa Catarina participam do evento.
   Foi realizada no início do mês a 
cerimônia de posse da nova gestão da 
Federação Nacional dos Policiais Rodo-
viários Federais. O Vice-Presidente do 
SINPRF/SC, Everson Feuser, tomou posse 
na Diretoria Executiva da FenaPRF. Ele já 

integrava a equipe anterior como Diretor 
Parlamentar. Agora, Feuser ocupa o cargo 
de Diretor de Comunicação substituto. 
A gestão é para o período de agosto de 
2017 a agosto de 2020.
   Além dos líderes sindicais, diver-
sos parlamentares prestigiaram o evento. 
De Santa Catarina, estiveram presentes 
as Deputadas Geovania de Sá, Carmen 
Zanotto e o Deputado Décio Lima, todos 
apoiadores das nossas lutas.

REUNIÕES NAS 
DELEGACIAS

do sindicato com a categoria e contribui 
para o engajamento nas nossas ações. Já 
realizamos essa agenda em outras opor-
tunidades e observamos um resultado 
muito positivo”, ressalta o Presidente 
Paulo Sérgio Machado.
   A pauta das reuniões incluiu a 
Reforma da Previdência, a mudança do 
logotipo do sindicato, a reforma da sede 
do SINPRF/SC, os Jogos de Integração e 
o andamento das demandas jurídicas.

   O SINPRF/SC encerrou em agos-
to a agenda de reuniões pelo estado. 
Todas as regiões foram contempladas. 
“Nossa equipe preza por esse contato 
mais próximo com os sindicalizados e ser-
vidores como um todo. Estamos certos de 
que esse trabalho facilita a comunicação 
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REUNIÃO DA DIRETORIA
 
   Foi realizada no dia 15 de agos-
to uma reunião da Diretoria Executiva na 
sede do SINPRF/SC. A pauta teve início 
com um debate sobre o engajamento dos 
sindicalizados nas diversas regiões do es-
tado.   
   A atuação sindical em Brasília e 
as ações parlamentares também foram 
destaque no encontro. Foi reforçada a im-
portância da presença do SINPRF/SC no 
Congresso Nacional.
   A equipe também abordou al-
guns assuntos que estão dificultando o 
trabalho da categoria. Foram elencados 
os tópicos e o Presidente Paulo Sérgio so-

licitou uma audiência com o Superinten-
dente da PRF em Santa Catarina, Carlos 
Magno Júnior, para buscar uma solução. 
    A reforma da sede do sindicato 

foi novamente tratada durante a reunião. 
O PRF Romeu da Rosa apresentou orça-
mentos de empresas responsáveis pela 
execução da obra. 
    Representando os servidores ad-
ministrativos, a Diretora Juliana Paes Fer-
nandes Corrêa também fez uso da palavra 
ressaltando o que foi feito até o momento 
em prol dos servidores e especificando os 
próximos passos da categoria. 
    Outro assunto discutido foi a 
atualização do sistema jurídico com o ob-
jetivo de facilitar a divulgação de informa-
ções aos sindicalizados. O processo será 
iniciado nos próximos dias.

REAJUSTE PLANOS DE SAÚDE
    O Sindicato dos Policiais e Ser-
vidores da Polícia Rodoviária Federal no 
Estado de Santa Catarina foi informado 
pela IBBCA / Unimed do reajuste anual 
a ser aplicado no mês de setembro.  A 
mensalidade do plano de saúde sofrerá 
um aumento de 66,55%. 
   Segundo a empresa, este índice 

corresponde ao negativo do contrato em 
análise (64,98%), acrescido de 1,57% cor-
respondente ao IGPM-FGV acumulado 
nos últimos doze meses. O SINPRF/SC 
considera o reajuste totalmente abusivo e 
a Diretoria, juntamente com o advogado 
Thiago Vinícius, estudam alternativas judi-
ciais para tentar reverter este percentual.

   O plano de saúde Unimed Gran-
de Florianópolis também anunciou o rea-
juste anual de 13,55% a ser aplicado nas 
mensalidades a partir de outubro. Segun-
do a Unimed esse foi o índice sugerido 
pela Agência Nacional de Saúde e calcu-
lado de acordo com a variação dos custos 
médicos e hospitalares.

OFÍCIO AO DIRETOR-GERAL
   Em virtude da mudança estatu-
tária, na qual o SINPRF/SC tornou-se re-
presentante dos Servidores Administrati-
vos de Santa Catarina do Plano Especial 
de Cargos da PRF, o Presidente Paulo 
Sérgio Machado enviou três ofícios ao Di-
retor-Geral do DPRF. Os documentos têm 
como objetivo apresentar demandas de 
interesse da categoria. 
   Uma das solicitações diz respeito 
à capacitação dos servidores, tanto ao in-
gressarem em seus cargos, quanto de ma-
neira continuada. Atualmente, ao ingres-
sar no cargo de agente administrativo, 
os servidores empossados não recebem 
nenhum treinamento. 
   Outro ofício destinado a Re-
nato Dias solicita que a Educação Física 
Institucional (EFI) aplique-se também 

aos servidores da carreira administrativa.  
“O intuito do programa é incentivar a prá-
tica de exercícios físicos e a consequente 
qualidade de vida dos servidores da PRF. 
Todos os servidores devem fazer jus a este 
benefício, já que o incentivo à prática de 
hábitos saudáveis não deve ser restrito a 
apenas uma categoria”, explica o Presi-
dente Paulo Sérgio Machado. 
   A disponibilização de unifor-
me também faz parte das demandas do 
SINPRF/SC. Em razão da Portaria Norma-
tiva nº 145, de 19 de janeiro de 2017, que 
designa que os “servidores pertencentes 
ao quadro de apoio técnico-administra-
tivo da PRF deverão usar traje social, ou 
alternativamente, calça jeans e camisa 
social”, o sindicato busca que o DPRF/MJ 
padronize e efetue a compra dos unifor-
mes.


